

もし身内が、
飲酒運転による事故に巻き込まれたらと…
想像できないものか

北斗市 基準値の5倍のアルコール

危険運転傷害とひき逃げ 54歳の男を逮捕

左側のガードレールに衝突、はみ出し、対向車と衝突
救護措置をとらず、逃走

2021/5/21(金) 6:49

19日午前11時前、北斗市で、アルコールの影響で正常な運転が難しい状態で乗用車を運転し、反対車線の軽乗用車と衝突、運転していた男性（72）に軽傷を負わせたまま、その場から逃走した疑いで、男（54）が逮捕されました。

警察によりますと、容疑者は事故を起こす直前に、ほぼ直線の道路で、左側のガードレールに衝突し、そのはずみで対向車線にはみ出し、軽乗用車に衝突しました。

容疑者は、事故のおよそ30分後、北斗市の隣の町で警察の検問で見つかり、酒酔い運転の疑いで現行犯逮捕されていました。

その際、呼気からは基準値の5倍を超えるアルコールが検出されたということです。

容疑者は、危険運転傷害とひき逃げについて、「間違いありません」と容疑を認めているということで、警察は、酒を飲んだ経緯や逃げた理由など前後の行動を調べています。